

U. de Concepción:

## Terminó huelga de hambre

Ayer tarde puso término a la huelga de hambre que había comenzado el 23 de noviembre último el estudiante Ricardo Pavez, de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Concepción. La información se entregó al término de una reunión que sostuvieron el decano Moisés Silva Triviño y miembros del Consejo de Facultades con los dirigentes del Centro de Alumnos de esa unidad académica, Gladys Contreras, Claudio Rozas y José Nanculao. Los problemas pendientes, y que llevaron al estudiante Pavez a declararse en huelga de hambre hace ocho días, serán analizados según los mecanismos normales internos de la Facultad.

El decano Silva señaló que era "altamente satisfactorio que los dirigentes del Centro de Alumnos hayan optado por la vía más razonable del entendimiento".